



UNIÓN DE HERMANDADES
· JEREZ ·

A/A de los hermanos mayores de las Hermandades y Cofradías jerezanas

La Unión de Hermandades de Jerez emite el presente comunicado a todos los hermanos mayores de las Hermandades y Cofradías de Jerez de la Frontera, ante la aparición este martes día 31 de octubre de 2023, de una publicación en el medio digital 'lavozdelsur.es' que recoge la filtración sin permiso expreso para ello, de unos audios privados de WhatsApp enviados por el presidente del Consejo, José Manuel García Cordero, en los que quedan fuera de contexto ciertas expresiones pronunciadas en un ámbito coloquial.

Por este motivo, desea expresar su más profundo malestar por estas filtraciones, pidiendo al mismo tiempo sincero perdón a todos los que hayan podido sentirse ofendidos con esta situación, así como a nuestro obispo diocesano, Mons. D. José Rico Pavés y todo el conjunto de la Iglesia de Asidonia.

Reconoce como nada afortunadas las expresiones vertidas en estos audios aún pronunciadas en un contexto de familiaridad y cercanía, que no recogen el sentido de amistad y respeto que le une a los hermanos mayores de las cofradías de la ciudad, a los que reconoce una impagable labor en sus respectivas corporaciones. Igualmente, lamenta que estas acciones sigan formando parte de ciertos procederes, quedando a juicio del gabinete jurídico del Consejo, el posible ejercicio de las acciones legales correspondientes.

José Manuel García Cordero
La Permanente del Consejo